
第６回役員会議事録 

 

日  時  平成１６年８月２４日（火）１３時３０分～１５時１０分 

場  所  特別会議室 

出 席 者  林，朝倉，中村，大村，鹿野，橋本，渡邉，川口 

欠 席 者  中元 

 

１．報 告 

（１）監事の交替について 

学長から，川口順啓監事が一身上の都合により平成１６年８月３１日付けで辞

職することとなったこと，及び後任監事には岡本脩一氏が９月１日付けで任命さ

れる予定である旨，〔資料１〕に基づき報告があった。 

２．その他 

（１）国立大学法人化と大学憲章について 

学長から，金沢大学憲章を踏まえ「国立大学法人化と大学憲章」を取りまとめ

た旨の説明があり，その概要について〔資料２〕に基づき報告があった。 

（２）教員養成のための専門職大学院について 

   学長から，８月１０日に文部科学省から公表された「義務教育の改革案」に教

員養成の大幅改革として「教員養成のための専門職大学院などの設置」が掲げら

れていることについて〔資料３〕に基づき報告があり，今後の文部科学省の動向

を見ながら対応していくこととなった。 

（３）大学情報データベース化の基本的問題点について 

橋本理事から，８月３日に開催された「大学情報データベース構築に関する説

明会」（大学評価学位授与機構開催）を踏まえ，本学における情報データベースの

構築に関して問題提起がなされ，その概要について〔資料４〕に基づき報告があ

った。 

（４）金沢大学フォーラムの開催について 

大村理事から，産学連携に関する大学フォーラムの開催について〔資料５〕に

基づき報告があった。 

（５）各国立大学法人の特色ある取組みに関するアンケート調査について 

学長から，文部科学省から依頼のあった標記アンケート調査の概要について〔資

料６〕に基づき報告があった。 

（６）金沢大学創立五十周年記念館（仮称）について 

橋本理事から，「金沢大学創立五十周年記念館（仮称）」移築に係る式典の実施

について〔資料７〕に基づき報告があった。 

（７）当面の重点課題について 

   学長から，当面の重点課題である次の事項に関し，検討等の考え方について説

明があった。 

   ①学域等再編 

②専門職大学院 



③産学連携 

④ＣＯＥ等獲得の戦略 

⑤評価システム 

⑥他大学との連携 

⑦病院経営 

⑧大学同窓会 

 

 

 ○ 川口監事から，退任に当たってのあいさつがあった。 

 

 

 

配布資料 

資料１ 略歴（岡本脩一） 

資料２ 国立大学法人化と大学憲章 

資料３ 「義務教育の改革案」について 
資料４ 大学情報データベース化の基本的問題点について 

資料５ 金沢大学フォーラムの開催について 

資料６ 各国立大学法人の特色ある取組みに関するアンケート調査について 

資料７ 金沢大学創立五十周年記念館（仮称）について 


